



HOCHSCHULFILME

Jagdgründe
Hunting Grounds

2011, 30 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Regie Director Jonas Rothlaender
Drehbuch Screenplay Birgit Maiwald
Kamera Camera Alexander Haßkerl
Schnitt Editing Dietmar Kraus
Musik Music Peer Kleinschmidt
Rollen Cast Walter Plathe (Hans Rasche), Eric Bouwer (Felix Rasche), Julia Philippi (Insa), Nadja Engel (Frau Ulrich)
Produktion Production Louise von Johnston, Luis Singer, Deutsche Film- und Fernsehakademie Berlin

Regisseur **Jonas Rothlaender**, 1982 in Lübeck geboren, schrieb während der Schulzeit Kurzgeschichten, die in Anthologien veröffentlicht wurden, und drehte diverse Kurzfilme. Seit 2007 studiert er Regie an der dffb in Berlin.

*Director **Jonas Rothlaender**, born in 1982 in Lübeck. While still at school, he wrote short stories that have been published in anthologies. He has made various short films has been studying directing at dffb in Berlin since 2007.*

Filme Films

2007: Ich bin Max; 2008: Undine; 2010: Kaperfahrt; 2010: Das Hemd (NFL 2010); 2011: Jagdgründe (NFL 2011)

Hans Rasches Lebenswerk ist zerstört: Sein Unternehmen steht vor der Insolvenz. Auf der Flucht vor der Welt zieht er sich in seine Jagdhütte zurück. Dort trifft er überraschend auf seinen Sohn Felix, der ihn plötzlich als Vater herausfordert.

Hans Rasche's life's work is destroyed - his medium-sized business is falling into insolvency. In an attempt to escape from the world and its unsolvable problems, he retreats to his hunting cabin. There he surprisingly encounters his son Felix and is challenged to meet his obligations as a father.

Fr 04. Nov.
22.30 h - CS 1



WELTPREMIERE WORLD PREMIERE

Mau Wau
Cats & Dogs

2011, 9 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, ohne Dialog *without dialogue*

FSK 0
Regie Director Michael Zamjatnins
Drehbuch Screenplay Susanne Ziebell Zamjatnins
Schnitt Editing Eckhard Blach
Musik Music Werner Loll
Produktion Production Michael Zamjatnins, Michael Zamjatnins Animationsfilm **Web** www.scribble-and-more.de

Regisseur **Michael Zamjatnins**, 1954 in Eutin geboren, studierte Animationsfilm in Schwäbisch Gmünd und Kassel. Als freier Grafiker, Filmemacher und Medienpädagoge schuf er eine Animationsfilmreihe um das starke Mädchen Krickel.

*Director **Michael Zamjatnins**, born in 1954 in Eutin, studied animated film in Schwäbisch Gmünd and Kassel. He works as a freelance graphic artist, filmmaker and media pedagogue and has created an animated film series around the tough girl Krickel.*

Michael Zamjatnins, seit vielen Jahren ein gern gesehener Gast im Filmforum, zeichnete einen vergnüglichen Animationsfilm für Klein und Groß. Der Kinderfilm handelt von der Eifersucht zwischen der Katze Mau und dem Hund Wau. Sie machen sich gegenseitig das Leben schwer, aber in der Not sind sie doch füreinander da.

Michael Zamjatnins, a frequent guest at Filmforum, has made an animated film that promises to be fun for all ages. This children's film centres on the jealousy between Mau the cat and Wau the dog. They like to make life difficult for one another, but in times of trouble they can count on each other.

So 06. Nov.
10.30 h - CS 1